



《各学部の様子》

小学部 <フェスティバル、頑張りました>

先日無事、フェスティバルを終えることができました。学習発表会の練習は9月ごろから始まり、日課の変更も多い中、子どもたちは本当によく頑張っていました。低・中・高と学年を分けて発表を行ったのは、今回がおそらく初めてだったのですが、成長の過程がよく分かる内容になっていたのではないかと感じます。私たち教職員も、子供たちの力を信じて成長を後押しすることの大切さを改めて実感しました。今年度は始業式や誕生集会等も、感染対策のため放送にて各教室で行っていたので、フェスティバルの全体練習初日が、小学部の児童全員が集まる初めての日となりました。そのことも大変感慨深かったです。

フェスティバルを終え、平常の日課に戻ってから2週間余りが経ちました。季節の割に暖かい日が続いたため、マラソンや体育、外遊び等、太陽の光の下で生き生きと活動する姿も見られました。これからまた冬になり、寒くなってきます。感染対策を確実に行いつつも、子どもたちの学習活動が豊かなものになるよう、工夫していきたいと思っています。

中学部 <国語・数学の授業について>

先日は、駅伝練習の参観や国語・数学の参観、頒布会や美術作品展にお越しいただき有難うございました。また、消毒や検温、廊下や指定エリアなどからの参観にご協力いただき有難うございました。中学部では、週4回、国語・数学の授業を設定しています。学習内容は、個々の実態に合わせて保護者や本人の希望を参考にした別々の内容となっています。どの生徒も日常生活に必要な国語や数学についての理解を深め、気持ちや考えを伝え会ったり、生活がより充実し、生活力が高まるようなことに取り組んでいます。時間は30分間という短い時間ですが、積み重ねにより、時計を見て、自由な時間に友達と話をしたり、好きな本を読んだり、買い物をしたりと楽しく充実した生活につながることを願い、日々の学習にしっかりと取り組んでいきたいと思っています。

高等部 <校内駅伝大会に向けて>

12月16日(水)の国府台スポーツセンターにて校内駅伝大会を行います。今年は県駅伝大会が中止となりましたが、毎年この期間に取り組んでいる長距離走のまとめとして実施します。この校内駅伝大会では学年ごとにチームを組み、競技場のトラック35週(14km)を学年の仲間とともにタスキをつなぎながら走ります。現在、体育の授業でに向けて長距離走を行っています。この長距離走では体力を養うだけでなく、困難なことにも向かって行こうとする気持ちも育むこととなります。また駅伝と言う競技は仲間とタスキをつなぎ、互いに応援しあう姿が見られ、仲間意識や絆も大きく成長する行事となるでしょう。フェスティバルに引き続き、生徒たちが一回り成長できる機会となるよう。これからの体育の授業で、引き続き支援していきます。大会当日と予備日の22日(火)は弁当持参となります。ご協力をお願いいたします。

初めての授業参観を終えて

新型コロナウイルス感染症の予防的措置から、今年度は授業参観やオープンスクールの実施を控えてきましたが、11月20日、27日に、それぞれの校舎で初めての授業参観を実施しました。感染対策ということで、廊下からの参観であったり、遠くから見るだけで声掛けも控えていただくなど、ご不便をおかけしたと思います。事前をお願いしたことについて、保護者の皆様のご協力があり、のびのびと授業が展開できたと思っています。ご協力、ありがとうございました。

しかしながら、長い臨時休校が明け、お子様が学校でどのように過ごしているのか、心配された保護者の方も多かったと思います。11月24日(火)に開催した学校運営協議会でも、「学校からどのように保護者に伝える努力をしてきたか。」「就学前の幼児を持つ保護者は、オープンスクールなどの機会がなく、どのように就学を考えたらよいのか不安に思っている。」などのご意見をいただきました。日々の連絡帳や学年・学部だより、学校だより、ホームページ等でも情報を発信していますが、まだまだ十分とは言えないかもしれません。授業参観の受付に並ぶ保護者の皆様の姿を見て、強く感じたところです。



授業参観については、参観日以外でも個別に対応いたします。希望があればお申し出ください。今後は、今回の参観日の様子を参考に、感染対策をしながら1月のオープンスクールの開催の仕方を考えていきたいと思っています。

このように、学校の取り組みを保護者の視点から振り返り、評価するのが「学校評価アンケート」です。例年7月と12月の年2回実施するところを、今年度は12月の1回になってしまいましたが、保護者の皆様のご意見をお聞きする貴重な機会です。ぜひご参加いただき、声を届けてください。今年度は試行的にWebで回答できる形にしてみました。この方が回答しやすいようでしたら、今後も続けていきます。評価の割合を出すときには、全校児童生徒の家庭数が分母となりますので、ご家庭ごと1回のみ回答してください。ご協力をお願いいたします。

<12月の主な行事>※12月の主な行事です。詳細は各学部便り等でご確認ください。

月日	曜	学部・行事内容	月日	曜	学部・行事内容
12/2	水	稲) 小6 校外学習(千葉市科学館)→延期	18	金	稲) 小高学年保護者会 須) 中高保護者会
3	木	須) 耳鼻科検診 9:30~ 須) 中学部校内駅伝大会(予備日8日)	21	月	高等部作業班納会
10	木	稲) 小1年 校外学習(市川市動植物園) 須) 中学部2年 校外学習(カンドゥー)	22	火	給食最終日
11	金	稲) 小2, 3年 校外学習(市川市動植物園)	23	水	須) 高等部3年 校外学習(浦安方面) 11:30下校(24日も)
16	水	須) 高等部校内駅伝大会: 国府台スポーツセンター(予備日22日)	25	金	終業式 11:30下校
17	木	稲) 小低学年保護者会	26	土	冬季休業日 ~1月4日

学校評価アンケートのお願い

今年度は、スマートフォンから回答頂ける、アンケートを実施します。紙での回答も可能です。少しでも多くの方のご意



見を聞かせていただきたいと思います。ご協力、よろしくお願いいたします。

【お願い】

- 新型コロナウイルスが再び流行し始めています。手洗い、マスクの着用をしっかりと行い、週末はゆっくり過ごすなどして、体調管理をお願いいたします。ご家族も含め、体調不良がある場合には、学校に連絡の上登校を控えましょう。
- 師走は何かと気忙しくなる時期です。送迎の際、周りに気を付けて乗り降りする等、安全に十分お気をつけください。

